

縦割り班活動スタート

6月から縦割り班活動がスタートします。上峰小の567人の子供たちを、5・6年生をリーダーにした45班に分けて班を編成しています。班の中には、1年生から6年生までの異学年が12～13人います。顔見知りの子もいれば、初めて話をするという子もいます。上級生が計画した「遊び」を一緒に楽しんだり(年間6回を予定)、決められた区域を手分けしてそじをしたりします。リーダーの意図が下級生に伝わらず下級生が動かなかったり、近い学年同士で言い合いになったりするトラブルも起きますが、相手の気持ちを理解していく力をつけるためには大変良い機会です。

5/27(月)には、5・6年生が担当する班の先生と一緒に打ち合わせや下準備をしていました。活動のスタートは、縦割り遊びが6/11(火)、縦割りそじが6/6(木)です。



万が一に備える

不審者への対応

心肺蘇生・AED

5/27(月)に、鳥栖警察署の大坪係長様と防犯アドバイザーとして長年活動されている平尾様と鳥丸様に来ていただいて、不審者が敷地内に侵入したという想定で避難訓練を実施しました。

子供たちへは、不審者の危険性と避難の約束(放送をよく聞いて先生の指示に従う、お・か・し・も)を各クラスで指導しました。警察の方からは、防犯ブザーの点検と持ち歩き方(いつでも取り出せるようにしておく)、「いかのおすし」についての助言がありました。合わせて、職員へも不審者対応の留意点(刺激しない、移動を防ぐ、複数で対応する など)と刺又(さすまた)やイスなどを使った時間の稼ぎ方などの実技を指導していただきました。



5/15(水)には、西消防署から来ていただいて職員を対象に AED (自動除細動器)の使い方と心臓マッサージの実技講習会を実施しました。上峰小の AED は事務室横の玄関と体育館の運動場側入り口(外)にあります(写真は体育館の AED です)。



ふれあい道徳 と PTA 講演会 6/8(土)



昨今、児童生徒の命に関わる事件が発生したり、社会性や規範意識の低下が指摘されたりするなど、心の教育の充実が一層求められています。このような状況において、心豊かにたくましく生きていく子供たちを育てるためには、早い段階から道徳性を養うことが重要であり、学校・家庭・地域が連携した道徳教育を推進することが求められています。

このような観点から佐賀県では、小中学校で毎年「ふれあい道徳教育」を実施し、各学校で道徳科の授業について保護者や地域に公開しています。上峰小学校でも授業参観日を使って、保護者の方に各クラスで道徳科の授業を見ていただくことにしています。6月8日(土)の土曜開校日では、全クラスが道徳科の授業を実施しますので、授業で扱う道徳的な価値について子供たちと一緒に考え

たり、話したりしてみてください。感想などもお伝えいただくと有難いです(授業中にご意見を求めることがあるかもしれませんが、ご協力をお願いします)。

また、すでにお知らせしていましたが、9:20～は、体育館でPTA 講演会が開催されます。SNSの危険性や具体的なネットトラブルの例、親子で考えるインターネット使用時のルールなど、子供たちをインターネットによる被害や犯罪から守るヒントを聞くことができます(5年生は7月にある宿泊訓練についての説明会が体育館2階の多目的室であります)。



新体カテスト

5月23日(木)に新体カテストを実施しました。佐賀県内の学校では、この時期ほとんどの学校で「新体カテスト」が実施されています。小学生と中高生では少しテストの項目が異なりますが、小学生は①握力②上体起こし③長座体前屈④反復横跳び⑤20m シャトルラン⑥50m 走⑦立ち幅跳び⑧ソフトボール投げの8つを1年生から継続して6年間の記録をとっています。23日は、比較的涼しい中で②③④⑦⑧の5つのテストを実施しました。記録については、後日個別にお知らせします。



HERO たくさん

5/28(火)に1年生がさよならをして児童クラブに移動する際に、立ち入り禁止の場所を示すコーンとパーを数台倒してしまいました。元に戻す様子を離れてみると、どこからともなく体操服を着た6年生のMさんが走り寄ってきて、元通りにしてくれたあと、黙って次の授業に走って行きました。きょんとした1年生たちの顔が印象的でした。ヒーローのような6年生がたくさんいる素敵な上峰小です。



上峰小HPの紹介

上峰小学校のホームページでは、右のように学校行事等の各種お知らせプリント、毎日の給食のメニューや献立についての一言メモの紹介、日々の子供たちの様子などを紹介しています。行事予定についても、カレンダー式で分かりやすく案内をしています。また、メールの不具合で連絡がつかなくなった際には、ホームページでお知らせすることもあります。ぜひ一度のぞいてみてください。

こちらのQRコードから⇒⇒⇒



講師を探しています

マスクミでよく取り上げられていますが、全国的に学校の講師不足が伝えられていることはご存じかと思います。上峰小や近隣の学校でも同じで深刻な問題になっています。PTA 総会の折にもお願いをしましたが、免許状をお持ちの方や、持っている方を知っているという方は、ぜひ学校や町教委にご連絡をいただけないでしょうか？現場の経験がないという方にもしっかりとサポートをすることができます。何卒よろしくお祈りします。